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令和３年 第２１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年１２月１６日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  文化財課長     国 島 善 夫

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    岩 下   誠

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（４）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（４）は秘密会で行う。

（１）１月行事予定について

茂呂教育長   １月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    １０ページのいじめ問題の現状についての質疑で、いじめを通り越して事

件であるという発言があるが、事件として、より重く捉え表現することで、

抑止にもなると考える。また、この生徒Ａが自ら警察に通報したことは素晴

らしい判断である。

指導課長    今後も、警察との連携を進めていきたい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）令和４年度埼玉県公立小中学校等校長・教頭候補者選考の結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    志願者数が年々減っているように感じるが、志願者を増やすための取り組

みはあるのか。

学務課長    指摘のとおり、志願者が減っているのが現状である。その原因として、選

考を受けられる中間層の年齢の教職員が少ないことがあげられる。これに対

して教育委員会から、校長会等を通じて、校長や教頭がミドルリーダーを発

掘し、学校の中核となる人材を積極的に育成するよう働きかけている。また、

中間層を育成するための各種研修も実施している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和３年度埼玉県学校保健・学校安全・学校給食優良学校表彰校について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（６）令和３年度第６８回埼玉県学校歯科保健コンクール表彰校について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）損害賠償請求事件について

【説 明】   （指導課長が判決について説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    敗訴した具体的な内容はどのようなことか。

指導課長    現在判決の内容を精査しているところであるが、主に本市教育委員会及び

学校が重大事態として調査を行わなかったことや、学校が「いじめはなかっ

た」旨の発言をしたこと等である。

齋藤委員    判決の結果を受け入れる方向で考えているのか。

指導課長    判決文をよく読み、今後、検討していきたいと考えている。

中田委員    控訴期限はいつまでか。

指導課長    令和４年１月４日である。

菅原委員    判決文を精査して対応を検討していくとのことであるが、いずれにしても、

このことを踏まえ、川口の子どもたちが学校生活を安心して過ごせるように、

より良いいじめ対応について一緒に検討していきたい。

指導課長    いじめ対応については、更なる安心安全な学校づくりを推進していかなけ

ればならないものと認識している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１０５号及び議案第１０６号は人事案件のため、秘密会で行いたい

が如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１０５号及び議案第１０６号は秘密会で行う。
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７ その他

（１）令和３年度川口市体育三賞選考結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５４分）


